

# Satgas Yonif Raider 100 Prajurit Setia Obati Warga yang Sakit

Subhan Riyadi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 23, 2020 - 17:52

Image not found or type unknown



**Keerom-** Dalam upaya meminimalisir kasus permasalahan kesehatan di Wilayah Sektor Utara Kabupaten Keerom. Satgas Pamtas RI-PNG Yonif Raider 100 Prajurit Setia melaksanakan pengobatan keliling dengan menyambangi rumah-rumah warga.

Hal tersebut dibuktikan dengan dilaksanakan pengobatan terhadap salah satu tokoh Agama Islam, Abdul Wahab (56) yang dilaksanakan oleh Letda CKM dr. Teguh Pratikto selaku Dokter Satgas Yonif Raider 100/PS di Kampung Wonorejo, Distrik Mannem, Kabupaten Keerom, Provinsi Papua. Minggu, (22/11/2020).

Pengobatan dilakukan pada pukul 19.00 WIT malam setelah mendengarkan kabar dari keluarga Abdul Wahab, Letda CKM dr. Teguh Pratikto beserta anggotanya bergegas mendatangi kediamannya.

"Setelah diperiksa Abdul Wahab mengalami demam, disertai badan lemas dan mempunyai riwayat penyakit Hemoglobin (Hb), infeksi sumsum tulang belakang kemudian kami memeriksa tanda tanda vital, memberikan terapi infus serta obat demam," jelas Dokter.

Kemudian memberikan edukasi mengenai kesehatan dan Dokter menyarankan agar dirujuk ke rumah sakit untuk mendapatkan penanganan lebih lanjut.

"Jika hanya menggelar pengobatan di Pos, kita tidak bisa meyakinkan masyarakat tentang terjaminnya kualitas kesehatannya, namun jika kita laksanakan dari rumah ke rumah, kita bisa mengetahui siapa saja yang memiliki riwayat penyakit sehingga bisa kita data dan bantu untuk dirujuk ke Rumah sakit ataupun Puskesmas terdekat," Letda CKM dr. Teguh Pratikto menjelaskan.

Abdul Wahab bersama keluarga mengucapkan terimakasih atas penanganan yang dilakukan oleh Dokter Satgas Yonif Raider 100/PS.

"Terimakasih Bapak TNI semoga penyakit saya cepat sembuh, dan senantiasa Allah memberikan balasan atas pelayanan yang Bapak berikan," ucapnya.

Disamping itu, Dalam Rilisnya, Senin (23/11/2020) Wadansatgas Pamtas RI-PNG Yonif Raider 100/PS Kapten Inf M. Nurdin menyampaikan kepada seluruh jajaran Pos Satgas agar selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam memberikan pelayanan kesehatan.

"Seperti yang diketahui bahwa Selain menjaga perbatasan, Satgas Yonif Raider 100/PS juga bertugas membantu kesulitan kesulitan masyarakat khususnya dalam permasalahan kesehatan," cetusnya.